

Le racisme anti-blanc doit-il être pris en compte ?

Rédigé le 31 octobre 2016



Le concept du racisme anti-blanc, traditionnellement présent dans les milieux d'extrême-droite, s'invite dorénavant dans d'autres sphères, y compris dans celles du secteur associatif et de l'action antiraciste. Cela traduit une méconnaissance de ce qu'est fondamentalement le racisme et la manière dont il se structure.

Le 28 octobre 2016, Nicolas Rousseau, chargé d'études et d'animation chez BePax, était l'invité de la Radio Chrétienne francophone.



Avec le soutien de la
Fédération Wallonie-Bruxelles

Ed resp : Ghaliya Djelloul
Chaussée Saint-Pierre, 208
B-1040 Bruxelles
Tél : 02/896 95 00
info@bepax.org
www.bepax.org
IBAN : BE28 7995 5017 6120